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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 8.7.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 8 (otto) del mese di Luglio, la Commissione 5 è convocata, in modalità 
telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 14.00 con il 
seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente;  

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Audizione del Presidente dell’ASD Rari Nantes Florentia Dott. Andrea Pieri; 

• Varie ed eventuali 

        
Alle ore 14.00 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Alessandro 
Draghi, Massimo Fratini, Mirco Rufilli e Barbara Felleca. 
Alle ore 14.08 entra in collegamento la cons. Benedetta Albanese. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

   

e apre la seduta alle ore 14.10 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
E’ presente il Presidente dell’ASD Rari Nantes Florentia Dott. Andrea Pieri. 
 
Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e introduce ai commissari l’ospite della seduta, l’Ing. Andrea Pieri 
Presidente dell’ASD Rari Nantes, che inizia il proprio intervento ricordando la storia di questa gloriosa Società 
ricordando tutti i campioni che hanno indossato la maglia della Rari nel corso degli anni fino ad arrivare 
all’eccellenza del presente, una squadra sempre al vertice delle classifiche italiane e non solo per quanto riguarda 
la pallanuoto, il nuoto ed i tuffi.  
Le problematiche di questa società nascono nel Gennaio 2013 con i problemi legati alla storica sede sul 
Lungarno Ferrucci sia logistiche che economiche e con il sequestro dell’intera area. 
Iter che procede per diverso tempo con un alternarsi continuo di dissequestri e sequestri da parte degli organi 
predisposti fino al 2014. 
Premesso che l’area di pertinenza della sede è divisa in due proprietà ben distinte, una parte, dove c’è la piscina è 
attualmente della Regione Toscana mentre gli spazi dove c’è l’area ristoro ed il solarum è del Comune di Firenze. 
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Pieri ricorda che è stata effettuata una perizia tecnica ed idraulica dell’intera area per rispondere a quanto 
espresso dal tribunale che chiedeva di liberare l’area per problemi legati ad un eventuale esondazione del fiume 
Arno. 
Tiene inoltre a precisare che nel 2013 la Provincia di Firenze fa pervenire alla società una richiesta scritta per 
rientrare in possesso dell’area essendone la concessionaria, ricorda ai commissari che la proprietà dell’area 
riguardante la piscina e gli spogliatoi è demaniale e che il Demanio ha concesso gli spazi prima alla Provincia, in 
seguito alla Città Metropolitana e che attualmente la concessione è stata data alla Regione Toscana, la società Rari 
ha un contratto per poter usufruire di tali spazi sia dalla Regione che dal Comune di firenze. 
Ricorda anche che secondo quanto stabilito dalla Provincia nel 2013, secondo un accordo con il Comune di 
Firenze, tutte le costruzioni a ridosso del fiume Arno nel tratto del lungarno Ferrucci dovranno essere demolite 
entro il 2017 per rischio idrogeologico. 
Nel 2015 la Città Metropolitana chiede alla società di rientrare in possesso dell’area che dovrà essere cantierizzata 
per procedere con i lavori di abbattimento. 
Nel frattempo il Comune di Firenze presenta alla Regione un progetto per riqualificare l’intera sponda sinistra del 
fiume Arno, così come fatto sulla riva destra che bypassa la vecchia ordinanza di demolizione, inoltre, con una 
perizia di un tecnico incaricato dal Comune, viene stabilito che l’area dove sorge la sede della società Rari Nantes 
non è di alcun rischio idrologico. 
L’ing. Pieri continua con l’illustrazione degli avvenimenti che si susseguono in rapida sequenza ma che non 
arrivano a sbloccare la situazione motivo per cui la presenza in seduta di Commissione. 
La parola viene ripresa dal Presidente Giorgetti che pone alcune domande sulla concessione degli spazi alla Rari e 
sulla composizione del tribunale superiore delle acque pubbliche. 
Domande a cui Pieri risponde prontamente. 
Il Cons. Bussolin entra alle ore 14.41. 
Massimo Fratini si prenota per fare il proprio intervento e quando il Presidente Giorgetti gli passa la parola 
ricorda che la vicenda Rari Nantes è stata affrontata a più riprese nella scorsa legislatura e domanda di 
conseguenza a Pieri, che essendo parte in causa è a conoscenza di tutti i passaggi di questa particolare diatriba, 
quale potrebbe essere una soluzione al problema ed il Presidente della Rari risponde che potrebbe essere un idea 
quella che il Comune di Firenze chieda la concessione del tratto urbano  della riva sinistra del fiume Arno nel 
tratto compreso dal Ponte da Verrazzano al Ponte San Niccolò per poi poter riqualificare tutto il tratto compresa 
la sede della Società con una manutenzione straordinaria degli spazi. 
La Cons. Bundu espone la propria posizione e chiede al Presidente Giorgetti di muoversi, con l’appoggio di tutti 
i consiglieri, con la richiesta di una soluzione rapida a tutte le istituzioni che hanno parte in causa in questa 
complicata vicenda. 
Dal canto suo il Presidente Giorgetti tiene a precisare che la convocazione del Presidente Pieri nella seduta 
odierna è per cercare di risolvere al più presto la vicenda Rari Nantes Florentia. 
Si fa garante con l’Ing. Pieri di parlare con l’Assessore Guccione e di esporgli dettagliatamente quanto appena 
sentito dal diretto interessato che ringrazia per la partecipazione e termina la seduta alle ore 14.50. 
 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICE PRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  
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COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 10 Settembre 2020. 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


